

# 紙屋魂



## めざす生徒像

「克己」責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒

「敬愛」郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒

「創造」深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2025年2月21日(金)

令和6年度 第11号

文責：校長 竹之内 千春

## 今年度もあとひと月。様々な表彰やメディアを通して、紙屋中の魅力発信中です！

早いもので、2月ももうすぐ終わろうとしています。今年度も締めくくりの時期に来ていますが、幸いなことに昨年末から、紙屋中の様々な努力が認められる出来事が重なっています。まず、年明けに宮崎日日新聞で1年生の久木田 璃央さんと川嶋 由莉咲さんの作文が続けて掲載されました。2月には、家族の作文で学校賞をいただき、3年生の堂園 友愛さんが優秀賞、2年生の坂上 結菜さんが優良賞を受賞しました。同日、市の善行生徒に3年生の國武 雷さんが選出され表彰を受けました。また、1年生4名（鍛治 来心さん、川久保 波那さん、濱嶋 乃音さん、森永 來翔さん）によるニュースのナレーションが、BTVケーブルテレビで現在放送されています。また、本校より3名の先生方が市の授業論文に応募してくださったおかげで、紙屋中が学校賞をいただくことができました。

紙屋中の良さや頑張りが、このように様々な形で認めていただけていますことを嬉しく思います。

### 1月23日 生徒集会

今年度の生徒集会も残すところあと2回となりました。各専門委員会からの連絡だけでなく生徒集会の内容にも工夫が見られつつあります。今回の集会では、SDGsに関するクイズや、生徒主体の身だしなみチェックがあり、充実した内容でした。



### 1月26日 県女子駅伝

3年生の白尾 弥和さんが、小林えびの西諸選抜Aチームで出場し、見事に優勝を飾りました！素晴らしい活躍です！



### 調理実習頑張ってます！

家庭科の時間に、各学年で調理実習が行われています。2年生の授業では、弁当づくりを行いました。3月の送別遠足では最後の弁当づくりがあるので、内容がとても楽しみです。



### 1月30日 読み聞かせ

読み聞かせグループたんぽぽの楠元 充子様に「学校はまちがうところだ」などの絵本を読んでいただきました。日頃の授業の受け方にも通じる部分がありますね。



### 女子トイレに、ウォシュレットがつきました！



学校の予算を駆使して、1台分を設置することができました。使用頻度の多い女子トイレを優先しました。

### 2月7日 みんなで遊ぶ日

今回は、学年ごとにチームを作ってバスケットボールを楽しみ、大いに盛り上がりいました。



## 授業論文「学校賞」受賞

江藤 佳孝先生、大土手 嵩先生、早瀬 美佑先生が市の授業論文に応募し、「学校賞」をいただくことができました。先生方の頑張りに感謝です。



## 3年生 性に関する授業

宮崎か母ちゃん子くらぶの中間 麻美先生にお越しいただき、3年生向けの性教育の授業をしていただきました。妊婦さんの大変さを体験するための重りを身につけたり、実際の赤ちゃんと同じ重さの人形を抱っこしたりして、生命の重さを知る貴重な時間となりました。



おじせ

年間行事予定では、3月17日（月）が市内一斉で卒業式の振替休日となっていますが、教職員人事異動の関係で、19日(水)になる可能性があります。決定次第、マチコミメールでお知らせいたします。

紙屋中ホームページで学校の様子を公開しています。生徒の活躍・学校の思いが満載です。

ぜひご覧いただき、ご意見等をお寄せください。【紙屋中ホームページ QRコード】



### 2月～3月の行事予定

2月 26日(水) 台湾との国際交流授業

27日(木) 読み聞かせ

3月 3日(月) 県立高校一般入試事前  
指導・いじめ・不登校対策委員会

3年生の健闘を祈ります！

万全な体調で、精一杯頑張りますように。

## 学校評価へのご協力、ありがとうございました！

先月、全校生徒と保護者の皆様に、学校評価をしていただきました。今年度の紙屋中学校での教育活動について、様々なご意見をいただき、感謝申し上げます。結果の詳細は、3月中旬に学校ホームページで公表いたしますが、いただいたご意見に少しでも早く対応するため、この場をお借りしてご回答いたします。

「給食時間を長くしてほしい」→中学校の給食時間は配膳や片付けも含めて35分となっており、本校でも確保しています。配膳にかかる時間を短縮し、食事の時間をできるだけ長く確保できるよう心掛けていきます。時間を要する生徒には個別に対応しますので、遠慮なく学校へご相談ください。

「前髪の規則を緩めてほしい」→現在の校則では、前髪は「目にかかる程度」としており、それ以上長いと視界を遮り視力の低下につながる恐れがあると考え指導しています。個別にご相談がある場合は遠慮なく学校へお申し出ください。

「公衆電話を撤去しないでほしい」→文書でお知らせしているとおり、学校の公衆電話はNTTが設置しており、今回の撤去もNTTの決定によるやむを得ないものです。これまで通り、週行事や月行事で下校時間はお知らせしますし、緊急時には学校の電話かマチコミメールですぐにお知らせいたします。

「タブレットの持ち帰りについて」→家庭では、まず充電をしっかりすることと、タブレットの宿題が出なくても、今年度より導入したデジタルドリルで復習をするように指導しています。ただ、毎日持ち帰る必要性については、宿題との兼ね合いも含めて、今後検討させていただきますね。

「木曜日の昼休みが短い」→毎週木曜日のリフレッシュデーを新校時程にすることで、家庭での時間の充実を推進しています。年度途中の試行期間と全家庭へのアンケートを経て、多数の肯定的な意見をいただき本格運用に至っています。趣旨を今一度ご理解の上、家庭学習や家の手伝いの充実など、それぞれの家庭での過ごし方について親子でお話しください。

### 4日(火)、5日(水) 県立高校一般入試

5日(水) VR体験授業(1,2年生)

6日(木) SC矢野先生来校(午前)

7日(金) 送別遠足(校内遠足)

10日(月) 公衆電話撤去工事

※3年生卒業記念植樹(この週実施予定)

11日(火) 紙屋タイム(全校専門委員会)

13日(木) 卒業式準備・予行

### 16日(日) 第78回卒業式

17日(月) 振替休業日(上記のとおり、19日(水)に変更の可能性があります。)

18日(火) 紙屋タイム(生徒集会)

19日(水) 読み聞かせ(変更の可能性有)

25日(火) 紙屋タイム(全校集会)

26日(水) 修了式・春休み(～4/6)

28日(金) 離任式

